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★東山荘講堂　★12：30点鐘
★建具業界について
　御殿場建具家具協同組合
　理事長　渋谷　一君　

次　回
11月26日の
例　会

ROTARY OPENS
OPPORTUNITIES

週報御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー第2620地区
https://www.gotemba-rc.gr.jp/

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／奉仕の理想
●内　　　容／
　ロータリー財団月間に因んで
　会員増強について
　ロータリー財団委員会委員長　鈴木榮一君
　会員増強委員会委員長　豊山　篤君

第2619回　例会プログラム

●会員誕生日／11月20日　勝又博文君
　　　　　　　11月25日　鈴木榮一君
●夫人誕生日／11月23日　長谷川雅也君　ご夫人　輝美様
●結婚記念日／11月19日　井上　元君　浩子様　ご夫妻
　　　　　　　11月22日　芹澤隆博君　富美枝様　ご夫妻
　　　　　　　11月24日　斎藤　衛君　真夕美様　ご夫妻
　　　　　　　11月25日　勝又敏雄君　美津代様　ご夫妻
　　　　　　　11月25日　高村繁男君　博子様　ご夫妻
●皆　出　席／11月21日　鈴木榮一君（ロータリー歴34年）

会　員　慶　事

　本日はガバナー公式訪問です。ガバナーには後
ほど卓話をいただきます。よろしくお願いします。
　先日お話しした青少年奉仕委員会が行う「未来
への手紙」事業に対し、11月６日付でロータリー
財団から地区補助金振り込みの連絡が来ました。
「未来への手紙」は、小学５年生のときに書いた
手紙が中学校２年時に自分宛てに届くというもの
です。ただ、今まではそれで終わりでしたが、今
年から手紙の原稿に御殿場クラブのメールアドレ
スを載せましたので、中学生となった時点での感
想が聞けるようになると思います。
　先々週に山内君が会員卓話として『静岡県社会
就労センター』の話を、その前の週には林君が
『御殿場市建設業協会』の話をしました。今回は、

私も現在会長を務めさせていただいている『静岡
県自衛隊援護懇話会』の話をします。
　自衛隊援護懇話会の目標は「退職自衛官の再就
職の雇用を図り、有能な人材を確保し、県内産業
の発展に寄与するとともに、自衛隊の諸行事に参
加し、かつ支援することにより、その健全な発展
に協力することを目的とする。」と会則にあり、
現在、県内約220社の会員を擁しております。  
　自衛隊は若年定年制を採っており53歳から57
歳の誕生日で退職となります。今の時代53歳で退
職となるとその後の再就職がかなり苦労します。
再就職が良くないと自衛官の募集にも影響がでま
すので自衛隊静岡地方協力本部やハローワーク援
護懇話会などが協力して斡旋などをしております。
　我社の場合は現在３人ほどおりますが、過去に
は70歳まで働いてくれた人が2人ほどいます。そ
の他の方も皆65歳まで働いてくれました。
　再就職に合わせて前年度からその就職にあった
訓練なども自衛隊の内部で行っ
てくれ、必要な資格も取得可能
なので即戦力になります。人手
不足の会社がありましたら連絡
をください。

臼 井 良 太

会 長 挨 拶

会長挨拶用
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55名 51名 46名 90.2％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

11/12のスマイル

11/12の出席報告

欠席者（５名） ※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までに
　ご連絡下さい。

司　会
芹澤隆博君

出席報告
長田　崇君

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
ガバナー公式訪問

志 田 洪 顯 様

息子から、種付け完了の知らせあり、来年の６月に、８番目
の孫が生まれる予定。しかし、目標は15人なので、やっと
半分なのです。これでまた、斉藤礼志君に一歩リードです。
戸栗太平君

　本日はガバナー公式訪問として志田ガバナー、
寺戸地区幹事、小林ガバナー補佐、そしてガバ
ナー補佐事務局の佐々木様にお越しいただきまし
た。
　志田ガバナーからは、今回、地区ガバナーが期
中に交代となった経緯のご説明をいただき、あわ
せてそのために地区の皆さまにご迷惑をお掛けし
たことについてお詫びがありました。

（ガバナー交代の主経緯は以下のとおり。）
・今年度ガバナー予定者は、今年の１月にサン
ディエゴで行われた国際会議に出席するなど、
準備を進めていた。
・しかし、会議が終わり日本に帰国して今期の活
動計画を作成しようとした矢先に、新型コロナ
ウイルス感染症が発生した。
・その後、ますます感染は広がり、役員たちの面
体での打ち合わせや会議開催は不可。一方で事
態の収拾を図るために色々な意見や考え方も出
て来て、混乱が生じてしまった。
・新年度が始まっても意見の食い違いは続き、結

果的に今回のような最悪の事態を招くことと
なってしまった。

　地区としては今回の状況をＲＩに報告し指示を
仰ぐとともに、志田様がガバナー代行を務めるこ
とになりました。しかし、その後もガバナーが空
席となることは認められないため、今回正式に、
志田様が今期のガバナーに任命されることになり
ました。
　また志田ガバナーからは、今回のコロナ禍によ
り各クラブとも運営に腐心したことを労うお言葉
があり、同様に地区運営においても例外はなく、
例年のPETS、地区協議会等の重要な行事を中止せ
ざるを得なかった状況説明もありました。また、
それに伴う地区事務局の各担当者に相当な負担が
あった事情についてもご説明をいただきました。
　今後については、志田ガバナーと地区幹事以下
事務局が責任を持って地区運営を遂行していく旨
のお話と、地区目標については、ガバナー交代と
なっても踏襲する方針が示されました。

皆出席
池谷正徳君

※今回はクラブ会報委員会にて卓話内容を取り纏め、ご報告
　させていただきました。

ＲＩ第2620地区ガバナー


